

## Offen im Denken

### Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Elektrotechnik vom 28.05.2018

**Protokollant:** Florian Stiers

**Anwesend:** Siehe Anwesenheitsliste

**Eröffnung der Sitzung um: 16:00 Uhr**

**Tagesordnungspunkte:**

#### 1. Begrüßung und Formalien

| Abkürzung | Name | Text                                |
|-----------|------|-------------------------------------|
| B         | Jens | Protokoll angenommen                |
| B         | Jens | Tagesordnung der Sitzung angenommen |
| I         | Jens | Beschlussfähigkeit festgestellt     |

#### 2. Berichte

| Abkürzung | Name       | Text   |
|-----------|------------|--|
| I         | Jens/ Imad | <p>Qualitätskonferenz:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Prüfungsordnung wird geändert: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Wann soll die mündliche Nachprüfung möglich sein</li> <li>- Es gibt keinen Unterschied mehr zwischen 4,3 und 5,0 für die mündliche Prüfung</li> <li>- Es soll eine alternative Veranstaltung zum EWS geben</li> <li>- Das Grundpraktikum soll wegfallen</li> <li>- GET 1 wird vom 1. Semester ins 3. Semester verschoben</li> <li>- Es wird Wahlpflichtpraktika geben</li> <li>- Es wird Empfehlungskataloge geben um auf die verschiedenen Master-Studiengänge vorzubereiten</li> </ul> </li> </ul> |

|   |        |   |
|---|--------|---|
| V | Jens   | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Zwischen Einsicht und mündlicher Prüfung ein Mindestzeitfenster einführen, damit der Studierende noch Zeit für die Vorbereitung hat</li> <li>• FSR ist dafür, dass die mündliche Prüfung nach dem 2. Versuch bleibt</li> </ul>   |
| I | eestec | <ul style="list-style-type: none"> <li>• stellt sich als Organisation vor</li> <li>• möchten sich bei unserer Vierkampfdisziplin den Studierenden vorstellen und sich an der Verpflegung beteiligen</li> <li>• eestec trifft sich jeden Sonntag im Finkenkrug</li> <li>• Weitere Informationen: Website + Präsentation</li> </ul> |

### 3. Veranstaltungen

| Abkürzung | Name         | Text  |
|-----------|--------------|---|
| I         | Jens         | 4-Kampf: 21.Juni <ul style="list-style-type: none"> <li>• Elektrische Versorgung für Menschenkicker klären</li> <li>• ISE Musikbox nachfragen</li> <li>• Facebook Veranstaltung, Website → Robin</li> <li>• Eestec kümmert sich um Verpflegung</li> </ul> |
| A         | Alexander Z. | Regularien des Turniers festlegen   |
| I         | Ersti-Orga   | Das erste Orga-Treffen für die Erstifahrt wird am 29.05.2018 (16:00) stattfinden  |
| I         | Jens         | FIFA-Turnier <ul style="list-style-type: none"> <li>• Als Preise FSR-Merchandise</li> <li>• Red Bull möchte uns bei dieser Veranstaltung unterstützen → wurde angenommen</li> </ul>   |

### 4. Finanzen & Finanzanträge

| Abkürzung | Name | Text   |
|-----------|------|--|
| B         | Jens | Menschenkicker-Vertrag → einstimmig angenommen |
| B         | Jens | FIFA-Turnier 100€ → einstimmig angenommen      |

A- Aufgabe      B - Beschluss      I - Information      P - Präsentation      V - Vorschlag

|   |      |  |
|---|------|--|
| B | Jens | Ausstattung für FSR-Raum 200€ → einstimmig angenommen<br><ul style="list-style-type: none"> <li>• Laminiergerät, Eimer, Rührgerät</li> </ul> |
|---|------|--|

## 5. Verschiedenes

| Abkürzung | Name | Text   |
|-----------|------|--|
| I         | Jens | FSR-Shirts mit dem Siebdruckverfahren (Gerät vom AstA)<br><ul style="list-style-type: none"> <li>• Kosten gering, jedoch hoher Aufwand für Sieberstellung</li> </ul> |
| I         | Jens | Mögliches neues Sofa für den FSR-Raum<br>→ Jens klärt Maße und Umbaumöglichkeiten  |
| I         | Jens | Verschiedene Laminiergeräte zum Laminieren der Semestertickets präsentiert   |
| I         | Jens | BA 026 nicht zur Verfügung in der Ersti-Woche<br>Ausweichen zum L-Bereich (LA 0034)  |
| I         | Jens | Keller muss aufgeräumt werden bis zum 30.05.2018   |

**Sitzung geschlossen um: 18:15 Uhr**

**Unterschrift des Protokollanten**

**Unterschrift des Vorsitzenden**

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_